



Bericht vom 6. Stammtisch in Miltenberg mit einer Diskussion mit Hr. Jens-Marco Scherf

Mit ca. 40 Personen fand unser 6. Stammtisch in der Regionalgruppe Miltenberg statt. Die hohe Besucherzahl lag mit Sicherheit auch an unserem Gast, dem Landrat des Landkreises Miltenberg, Herr Jens-Marco Scherf! Wir haben uns sehr über seine Teilnahme, sein Interesse für die aktuelle Situation der Kitas im Landkreis Miltenberg und die Arbeit des Verbandes Kita-Fachkräfte Bayern gefreut.

Wir stellten zu Beginn unsere Geschichte der Entstehung als erste Regionalgruppe des Verbandes in Bayern vor. Wir hatten einen Flyer mit aktuellen Zahlen z.B. zum Fachkräftemangel, Personal- Kind-Schlüssel und all unseren täglichen Herausforderungen in der pädagogischen Praxis vorbereitet.

Herr Scherf konnte aufgrund seiner Profession als Lehrer/Rektor unsere aktuelle Situation sehr gut nachvollziehen. Da die aktuelle Finanzlage, egal ob auf Bundes-, Landes- oder kommunaler Ebene sehr düster aussieht und aus vielen schwarzen Löchern besteht, machte er deutlich, dass die dringend benötigten finanziellen Investitionen in die Kitalandschaft eine große Herausforderung für die Gemeinden darstellen.

Er hat dringend empfohlen uns weiterhin zu vernetzen und diese Vernetzung auch stetig auszubauen! Das heißt, immer weiter daran arbeiten neue Fachkräfte zu gewinnen, die dem Verband beitreten! Er hat klar gemacht, dass die Politik sich durchaus von hohen Mitgliederzahlen beeindrucken lässt.

Er hat die Verbandsarbeit, welche ehrenamtlich von pädagogischen Fachkräften gestemmt wird sehr gefeiert!

Außerdem sollte unser nächster Schritt sein, mit den frisch gewählten Landtagsabgeordneten aus unserer Region in Kontakt zu treten. Es wäre denkbar, dass die Abgeordneten, z.B. zu einem der nächsten Treffen eingeladen werden. Hier können sie das Engagement, welches wir als pädagogische Kräfte in unserer freien Zeit, für eine qualitativ wertvolle Zeit der Kinder in den Kitas hier im Landkreis erbringen, persönlich erleben.

Herr Scherf wird zudem der Bildungskordinatorin im Landratsamt vorschlagen, eine Bildungskonferenz zum Thema frühkindliche Bildung zu planen, und uns in diese Planung mit einbeziehen. Ein weiterer Vorschlag von ihm war, unsere Fachaufsicht vom Landratsamt zu einem Regionalgruppentreffen einzuladen, um auch hier gemeinsame Wege für eine bessere Kita-Welt zu finden.

Es entstand ein reger Austausch zwischen den pädagogischen Kräften und dem Landrat. Wir waren stolz auf alle TeilnehmerInnen, die sich klar ausgedrückt, mit wichtigen Themen zu Wort gemeldet und nachdrücklich auf die aktuelle Lage für Kinder, deren Familien und Fachkräfte hingewiesen haben.

Die Fachkräfte haben uns im Anschluss rückgemeldet, dass sie sich in dieser Diskussion von Herr Scherf gut verstanden und gesehen gefühlt haben.

Wir haben nach einer Stunde die Diskussion beendet und noch gemütlich mit dem Landrat zu Abend gegessen. Gerne haben wir Herrn Scherf anschließend in seinen Feierabend entlassen, natürlich nicht ohne uns zu bedanken und unsere Kontaktdaten auszutauschen.

In der Gruppe haben wir das Treffen Revue passieren lassen, stellten Ideen für unser nächstes Treffen vor und freuten uns darüber, dass wir von der Gruppe für unser Engagement einen warmen Applaus mit nach Hause nehmen durften!

Kontakt:

 Verband Kita-Fachkräfte Bayern e.V.
 verband.kitafachkraefte.bayern
 Verband Kita-Fachkraefte Bayern
www.verband-kitafachkraefte-bayern.de
info@verband-kitafachkraefte-bayern.com

Bankverbindung:

IBAN DE77 8306 5408 0005 2934 05
BIC GENODEF1SLR

Sitz und Registergericht:

München
Amtsgericht München
Vereinsregister München
VR 209263

1. Vorsitzende:

Veronika Lindner

2. Vorsitzende:

Lisa Pfeiffer



Als Nachtrag dürfen wir berichten, dass der Landrat sich tatsächlich gleich am nächsten Morgen für das Treffen bedankt hat, und in einer weiteren Mail einen Artikel zum Kita - Notstand an uns weitergeleitet hat! Sehr positiv!

Unser nächstes Treffen planen wir für Februar 2024, nähere Infos kommen natürlich rechtzeitig.

Für uns als Regionalgruppenleiterinnen ist es natürlich ein Aufwand diese Treffen zu planen und durchzuführen. Wenn wir dann aber sehen, dass pädagogische Fachkräfte sich nach einem 12-Stunden-Tag in der Kita mit Frühdienst und anschließender Teamsitzung noch auf den Weg zu unserem Treffen machen, dann hat sich doch alles gelohnt! Das Miteinander stärkt uns alle und jeder geht mit einem Impuls nach Hause, der wieder etwas Neues entstehen lässt!

Wir bedanken uns auf diesem Weg noch einmal bei unserem Landrat Jens-Marco Scherf, bei allen Fachkräften und schicken ein großes Dankeschön an die Vorstandschaft des Verbandes Kita-Fachkräfte-Bayern. Durch Euer Tun kommen viele wertvolle Impulse in die bayerische Kitalandschaft!

Kontakt:

 Verband Kita-Fachkräfte Bayern e.V.
 verband.kitafachkraefte.bayern
 Verband Kita-Fachkraefte Bayern
www.verband-kitafachkraefte-bayern.de
info@verband-kitafachkraefte-bayern.com

Bankverbindung:

IBAN DE77 8306 5408 0005 2934 05
BIC GENODEF1SLR

Sitz und Registergericht:

München
Amtsgericht München
Vereinsregister München
VR 209263

1. Vorsitzende:

Veronika Lindner

2. Vorsitzende:

Lisa Pfeiffer